
 

投稿年月日 令和 3年 9月 2日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

公民館前の崖上に道路を覆っている多数の樫の木があります。木の

根元が時々崩落し根元が浮いており、大幅な崩落の危険と落葉の掃除

に苦労しています 長年の懸案を解消すべく自治会にて業者に伐採

を依頼する予定ですが一部の土地は市の所有になっているようです 

お手数ながら市の所有の境界をご教示いただき、また市所有部の伐採

は可能かご回答おねがいいたします。 

 

回   答 

 

ご指摘がありました土地は市所有となります。現地確認を行いまし

たが、樫の木の根元が浮いている状況で崩落の可能性があるため伐採

が必要であると考えております。市所有の土地であるため、市で伐採

を行いたいと考えておりますが、今年度は予算の都合により伐採が困

難でありますので、次年度に予算を計上して対応したいと考えており

ます。 

 

担当課 文化財課 


